

El 'Garnacha de Rioja' encara sus últimos compases esta tarde con la obra 'El Muro'

M. CARO

HARO. Esta tarde vuelve el 'Garnacha' al Teatro Bretón, e inicia su etapa final, con una comedia dramática de las que no dejan indiferente al espectador.

Ambientada en la obra de Pink Floyd 'The Wall', la compañía La Teta Calva llega con 'El Muro', una obra dirigida por Xavo Giménez que narra un drama, aunque tratado como si fuese una comedia mezclada con un musical.

La historia, narrada por cuatro intérpretes, aborda la situación de una mujer escondida en un motel de carretera víctima de una cadena de autodestrucción. Las paredes de la estancia serán el muro que separe su realidad del resto del mundo.

Según sus propios intérpretes, se trata de un texto «crudo, picante y alocado», que cuenta con música y voz en directo, y será introducida y guiada al espectador por un maestro de ceremonias.

La obra, con la que se abre el tercer fin de semana de la fase profesional del XXIII Certamen Nacional de Teatro Garnacha de Rioja, dará comienzo a las 20.00 horas.

Y mañana, también a las 20.00 horas, se representará la última obra del certamen: 'Cayo César', de Atakama Teatro, dirigida por Jesús Manchón. Una producción creada para la 66 edición del Festival de Teatro Clásico de Mérida, celebrada este año.



El dispositivo fue presentado ayer en la céntrica plaza de la Paz. L.R.

Haro activa su plan de nevadas hasta el próximo mes de marzo

HARO

El Ayuntamiento presentó un dispositivo que cuenta con 65 toneladas de sal, cuatro máquinas fresadoras y una quitanieves

M. CARO

La ciudad de Haro ya está preparada para la llegada de las precipitaciones invernales. El Ayuntamiento jarrero informaba ayer de la puesta en funcionamiento del plan de nevadas municipal que se prolongará, inicialmente, hasta el mes de marzo.

La concejala de Servicios Generales, Arantxa Carrero, subrayaba durante su presentación que

«se ha dotado al plan con todos los recursos materiales y humanos necesarios con el objetivo de estar preparados ante la posibilidad de la aparición de nevadas o heladas durante las próximas semanas».

Tal y como explicaron responsables de la empresa concesionaria, Valoriza, «el objetivo en todo momento será garantizar la viabilidad de la red de calles del municipio, garantizar el tránsito seguro de los ciudadanos y el mantenimiento de los servicios esenciales de la localidad».

Asimismo, insistieron en que el plan se ha proyectado hasta finales del mes de marzo pero que «se activaría de inmediato, fuera de este periodo invernal, si las circunstancias meteorológicas lo indicaran».

Para este plan especial de nevadas, según detallaron, se dispone de 65 toneladas de sal que serán repartidas por las distintas calles de la ciudad en función de las necesidades y de la posible demanda de los vecinos.

Del mismo modo estará activo un vehículo dotado con un sistema acoplado al chasis para poder garantizar la correcta dispersión de la sal en los viales, provisto de una cuchilla quitanieves, que permitirá el adecuado desplazamiento de la nieve de la calzada y el tránsito del resto de vehículos del municipio.

Además, se dispondrá de cuatro máquinas fresadoras, diseñadas para favorecer la eliminación de nieve en pasos, terrazas y patios, y de unas palas especiales para aceras y calzadas.

Cierre temporal del complejo deportivo Aqualar para reparar los daños del fuego

LARDERO

D. M. A.

El Ayuntamiento de Lardero ha decidido cerrar temporalmente el complejo deportivo Aqualar «para reparar los daños ocasionados por el incendio sufrido el pasado sábado, 5 de diciembre, que afectó a la cruceta de dos cerchas de madera del techo del edificio». No obstante, desde el equipo de Gobierno aclaran que «tanto las pistas de pádel como el gimnasio, que no se vieron afectados por el fuego, seguirán abiertos al público con total normalidad».

La previsión es que las instalaciones afectadas vuelven a abrir «una vez finalicen los trabajos de recuperación y seguridad», reanudando los servicios habituales. El Ayuntamiento de Lardero avisará entonces a los abonados, usuarios y vecinos de la reapertura para que puedan «disfrutar de nuevo de la totalidad de los servicios».

EN BREVE

CAMERO NUEVO

Los Ecologistas piden que el lobo se proteja

D. M. A. La asociación Ecologistas en Acción en La Rioja, tras su participación en la mesa del lobo, ha considerado urgente su «declaración como especie protegida con el fin de evitar su caza y tratar de que se mantenga su presencia y su papel en nuestro medio». No obstante, también entienden que «la ganadería extensiva es fundamental para evitar el abandono del medio rural» y creen que «el enfrentamiento no ayuda a resolver este proceso».

CAMERO NUEVO

Enmienda de Cs para mejorar la N-111

D. M. A. Cs ha presentado una enmienda a los Presupuestos Generales del Estado para «mejorar la seguridad vial y la circulación de la N-111 a su paso por La Rioja». Para los naranjas, «es fundamental que Fomento invierta en la seguridad de una vía importante para la conexión de La Rioja con comunidades como Madrid». «La N-111 es una arteria principal para nuestra industria y nuestro comercio», declaró Pablo Baena.

Dos centenarios en Clavijo

El pasado miércoles cumplió 100 años María Concepción Sáenz Martínez, vecina de Clavijo más conocida como 'Conce'. Cuenta el párroco de la localidad, Jesús Martínez Cañas, que es la primera vez que en el pueblo conviven dos centenarios, ya que el pasado 23 de agosto cumplió los mismos 100 años Lorenzo López Terroba. La Asociación Cultural de Clavijo y el Ayuntamiento clavijense le hicieron un pequeño homenaje regalándole unos ramos de flores y unos bombones. Conce vivió de niña en Ribafrecha, descendiente de Trevijano y Leza de Río Leza por parte materna y se casó con Máximo Moneo Alonso. Informa D.M.A.

